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令和４年 第２回定例教育委員会

日 時 令和４年２月10日（木） 午前９時00分～11時50分

場 所 曽於市役所 大隅支所別館３階

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 德 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 橋 口 真 人 総務課長

平 千 力 学校教育課長

内山 和浩 社会教育課長

田之上 宏 一 総務課長補佐兼総務係長

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 総務課長補佐

令和４年第２回定例教育委員会を開催します。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

１月の会議録の承認については，長野委員にお願いいた

します。

３ 委員及び教育長から ◎ 教育長

の報告 それでは，各委員からの報告に入ります。

◎ 川畑委員

１月16日 市健康づくり駅伝大会

◎ 米澤委員

１月16日 市健康づくり駅伝大会
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

１月16日 市健康づくり駅伝大会

◎ 地主園委員

1月31日 県女子駅伝大会

◎ 教育長

（動静配布）

配布しました動静報告のとおりでございます。

４ 議事 ◎ 教育長

それでは，議事に入ります。

議案第２号曽於市教育委員会事務決裁規程の一部改正

について，から議案第31号曽於市新地公園グラウンド・

ゴルフ場の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改

正について，及び議案第49号曽於市青少年問題協議会幹

事会規程の一部改正について，議案第50号 曽於市青少

年育成推進員及び青少年育成コーディネーター設置要綱

の一部改正について，説明をお願いします。

⑴ 議案第２号 ◎ 総務課長

曽於市教育委員会事務 議案第２号曽於市教育委員会事務決裁規程の一部改正

決裁規程の一部改正 に について，から議案第31号曽於市新地公園グラウンド・

ついて ゴルフ場の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改

正について，及び議案第49号曽於市青少年問題協議会幹～

(30) 議案第31号 事会規程の一部改正について，議案第50号 曽於市青少

曽於市新地公園グラウ 年育成推進員及び青少年育成コーディネーター設置要綱

ンド・ゴルフ場の設置及 の一部改正について，について説明いたします。

び管理に関する条例施行 （資料により説明）

規則の一部改正について

(50) 議案第49号 ◎ 教育長

曽於市青少年問題協議 それでは議案第２号から第31号，及び第49号，第50号に

会幹事会規程の一部改正 ついて委員の皆様から何か質問はございませんか？

について

(50) 議案第50号 ◎ 長野委員

曽於市青少年育成推進 議案第17号は要綱の題名の変更ですか？

員及び青少年育成コーデ

ィネーター設置要綱の一 ◎ 総務課長

部改正について その通りです。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

ただ今の議案につきましては，本庁，支所再編に伴う要

綱等の改正となっております。

特になければ，承認でよろしいでしょうか？

◎ 委員全員

（同意）

(3１) 議案第32号 ◎ 教育長

曽於市中央公民館の設 続いて，議案第32号から議案第41号までを一括して説明

置及び管理に関する条例 してください。

の制定について

◎ 社会教育課長～

(40) 議案第41号 それでは議案第32号曽於市地区公民館の設置及び管理

曽於市末吉寺田コミュニ に関する条例の制定についてから議案第41号曽於市末吉

ティ広場の設置及び管理 寺田コミュニティ広場の設置及び管理に関する条例の廃

に関する条例の廃止につ 止についてまでを一括して説明します。

いて （資料により説明）

◎ 教育長

教育委員の皆様から何か質問はございませんか？

◎ 川畑委員

各校区に校区公民館があるが，末吉小学校区の中には

は地区公民館がある，校区公民館と地区公民館の名称の取

り扱いについて，どのように考えていますか？

◎ 社会教育課長

今回の改正には施設の名称を統一するという狙いもあ

ります。組織としての校区公民館と地区公民館について

は，昔からの使われている名称で教育委員会による変更

はできないと考えている。しかし，今，市では地域コミ

ュニティの推進をしており，公民館の名称が変わってき

つつある。

◎ 川畑委員

廃校になる学校も出てくる中で，地区公民館という名称に

統一したらどうか，色々な機会に検討していただきたい。

◎ 社会教育課長

組織としての公民館の名称変更について，各組織の方

に提案はできると考えている。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 長野委員

P119の施設は市が建てた施設で，水道光熱費も市が負

担していますか？

◎ 社会教育課長

その通りです。

◎ 教育長

ほかに質問はありませんでしょうか

なければ，議案第32号から議案第41号まで承認でよろし

いでしょうか？

◎ 委員全員

（同意）

(41) 議案第42号 ◎ 教育長

曽於市小学校及び中学 次に，議案第42号から議案第44号の説明をお願いしま

校の設置並びに管理に関 す。

する条例の一部改正につ

いて ◎ 総務課長

(42) 議案第43号 それでは，議案第42号曽於市小学校及び中学校の設置

曽於市立学校給食セン 並びに管理に関する条例の一部改正について，議案第43

ターの設置及び管理に関 号曽於市立学校給食センターの設置及び管理に関する条

する条例の一部改正につ 例の一部改正について，議案第44号曽於市教職員住宅条

いて 例の一部改正について，説明いたします。

(43) 議案第44号 （資料により説明）

曽於市教職員住宅条例

の一部改正について ◎ 教育長

質問等はないでしょうか？

議決でよろしいでしょうか？

◎ 委員全員

（同意）

◎ 教育長

ここで一旦休憩します。

(44) 議案第45号 ◎ 教育長

曽於市学校経営支援事業 それでは再開します。

補助金交付要綱の制定に 議案第45号について説明してください。

ついて
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 学校教育課長

議案第45号曽於市学校経営支援事業補助金交付要綱の

制定について説明いたします。

（資料により説明）

◎ 米澤委員

補助金の額について，予算の額面通りの申請のものに

対して出すのか，それとも，それを上回るものに対して

出すんですか？

◎ 学校教育課長

後者になります。

◎ 長野委員

今年初めての事業になると思うが，申請時期はいつです

か？

◎ 学校教育課長

４月の校長研修会で説明して，５月ぐらいを申請期限

とする予定です。一度，予算確保の段階で説明はしてあ

ります。

◎ 教育長

ほかに質問はありませんか？

承認でよろしいでしょうか？

◎ 委員全員

（全員同意）

(45) 議案第46号 ◎ 教育長

曽於市教育情報セキュ 続いて，議案第46号の説明をお願いします。

リティーポリシーの改定

について ◎ 総務課長

議案第46号曽於市教育情報セキュリティーポリシーの

改定について，説明いたします。

（資料により説明）

◎ 教育長

委員の方から質問はありませんか？

◎ 地主園委員

持ち帰り用のタブレットについて
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

フィルタリングはされていますか？

◎ 総務課長

全てフィルタリングがされており，ネット上で何を閲

覧したかも分かるようになっております。

◎ 長野委員

各学校にＩＣＴ担当の先生はいらっしゃいますか？

その，先生方に今回の改訂について説明する機会はあり

ますか？

◎ 学校教育課長

担当はおります。ＩＣＴやＧＩＧＡスクールについて

は研修の計画を予定しております。

◎ 教育長

ほかに質問はございませんか？

なければ議決ということでよろしいでしょうか？

◎ 委員全員

（全員同意）

(46) 議案第47号 ◎ 教育長

令和３年度一般会計補 続いて，議案第47号令和３年度一般会計補正予算につ

正予算（第11号）について いて説明をお願いします。

（教育費）

◎ 全課長

（資料により説明）

◎ 教育長

質問はありませんか？

議決でよろしいでしょうか？

◎ 委員全員

（全員同意）

(47) 議案第48号 ◎ 教育長

令和４年度一般会計当初 次に議案第48号令和４年度一般会計当初予算について

予算について（教育費） 説明をお願いします。

◎ 全課長

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

委員の皆様から質問はありませんか？

◎ 川畑委員

岩川小学校の解体費用が含まれていますが，プールの

解体をして整地までされるのですか？

◎ 総務課長

舗装までは考えていないが整地はします。

◎ 長野委員

適応指導教室の予算も増えていますが。

◎ 総務課長

フルタイムの会計年度任用職員については市の総務課

の予算になるが，パートタイムの会計年度任用職員につ

いては各課の予算となり，今回パートタイムへの変更と

なったことから課の予算としては増額となった。

◎ 長野委員

図書館管理費が減っていますが，図書購入費も減って

いますか？

◎ 社会教育課長

図書購入費は減っておりません。

◎ 教育長

この件については承認ということでよろしいでしょう

か？

◎ 委員全員

（全員同意）

⑶ 報告第３号 ◎ 教育長

就学指定変更の申し立 報告第３号就学指定変更の申し立てについて，報告をお

てについて 願いします。

◎ 学校教育課長

報告第３号就学指定変更の申し立てについて，報告しま

す。

（資料により説明）



- 8 -

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育長

教育委員の皆様から何か質問はございませんか？

◎ 委員全員

（全員同意）

⑸ その他 ◎ 教育長

ア 各課からの報告 その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 総務課長

行事予定のところで報告します。

◎ 学校教育課長

教科書採択について

新型コロナウイルス感染症について

◎ 社会教育課長

市健康づくり駅伝大会について

自主文化事業について

県女子駅伝大会について

洋画展について

◎ 教育長

イ ２月・３月の行事予定 ２月・３月の行事予定についてお願いします。

◎ 総務課長

（行事予定表にて説明）

◎ 教育長

行事予定についてはよろしいでしょうか？

◎ 長野委員

卒業式への出席はどうなりますか？

◎ 学校教育課長

例年通りと考えているが，新型コロナ感染症の状況に

よっては出来なくなる可能性はあります。

ウ その他 ◎ 教育長

それではその他で，何かないでしょうか？
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◎ 教育長

曽於市の出生数について

５ 委員から提出された ◎ 教育長

動議の討論等 動議・討論はないでしょうか？

◎ 委員全員

（特になし）

６ 閉会 ◎ 総務課長補佐

以上で，令和４年第２回定例教委員会を閉会いたしま

す。 午前11時50分閉会

（閉会後，岩川小学校新校舎見学）

会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


